

# GO.WEB.ID

## PP Al-Ikhsan Surakarta Wakili Kodam IV/Diponegoro Melaju Ke Tingkat Nasional Liga Santri Piala Kasad

Agung widodo - [BANYUWANGI.GO.WEB.ID](http://BANYUWANGI.GO.WEB.ID)

Aug 13, 2022 - 07:39



*PP Al-Ikhsan Surakarta, Mewakili Seluruh Official Penyelenggara Liga Santri Piala Kasad TA. 2022 Tingkat Provinsi Kodam IV/Diponegoro*

SEMARANG- Bermainimbang saat menjamu PS Andalas Banjarnegara Korem 071/Wijayakusuma sejak menit awal, secara dramatis PP Al-Ikhsan Surakarta Korem 074/Warastratama berhasil meraih gelar juara ke-1 pada gelaran final Liga Santri Piala Kasad TA. 2022 tingkat Provinsi Kodam IV/Diponegoro melalui babak adu penalti dengan skor 5 - 4.

Berlangsung di Lapangan Parade Kodam IV/Diponegoro, pada Jum'at (12/08/2022). Sempat tertinggal terlebih dahulu dari PS Andalas Banjarnegara di awal babak kedua, pada menit +92 melalui tambahan waktu, PP Al-Ikhsan

Surakarta mencoba bangkit dari keterpurukan dan berhasil menyamakan kedudukan melalui tendangan bebas yang membentur tiang bagian dalam gawang dari kiper PS Andalus Banjarnegara. Sehingga merubah skor menjadi 1-1 sama.

Pertandingan bertajuk Big Match tersebut secara langsung disaksikan oleh Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetijono, beserta seluruh PJU Kodam IV/Diponegoro dan seluruh perwakilan tamu undangan dari Forkopimda Jateng, Polda Jateng, Kadisporapar Provinsi Jateng, Asprov PSSI Jateng, KONI Jateng dan Kakanwil Kemenag Jateng.

Dengan hasil kemenangan yang diraih oleh PP Al-Ikhsan Surakarta, mewakili seluruh official penyelenggara Liga Santri Piala Kasad TA. 2022 tingkat provinsi Kodam IV/Diponegoro, Pangdam mengucapkan selamat atas kemenangan telah diraih oleh PP Al-Ikhsan Surakarta. Dengan demikian, kesebelasan tersebut berhak mewakili Kodam IV/Diponegoro untuk melaju ke tingkat nasional yang akan dilaksanakan pada tanggal 25 September hingga Final tanggal 22 Oktober mendatang.

“Selamat kepada tim PP Al-Ikhsan Surakarta yang sudah memenangkan pertandingan ini. Kalian berhak melaju ke tingkat nasional mewakili Kodam IV/Diponegoro pada gelaran final Liga Santri Piala Kasad TA. 2022”

Selanjutnya Pangdam turut menghaturkan terimakasih kepada seluruh tim mulai dari tingkat Kabupaten/Kota hingga Provinsi yang telah berpartisipasi sejak mulai dibukanya gelaran Liga Santri Piala Kasad TA. 2022 pada (20/06) lalu hingga saat ini.

“Mewakili seluruh jajaran Kodam IV/Diponegoro, saya mengucapkan terimakasih atas peran seluruh tim yang telah berpartisipasi sejak awal, mulai dari tingkat daerah kabupaten/kota hingga sampai dengan tingkat provinsi Kodam IV/Diponegoro”

Pangdam berharap dengan telah bergulirnya Liga Santri Piala Kasad TA. 2022 di wilayah Kodam IV/Diponegoro, dapat menjadi wadah silaturahmi para Santri untuk saling menjalin kedekatan maupun kerjasama dalam menciptakan keharmonisan dan keamanan.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip